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美里湖西片区未来啥样子
将规划打造成文化体验型休闲度假区

本报11月9日讯 (记者
喻雯) 9日，济南美里湖

西片区控制性规划深化调
整方案公示。根据规划，片
区规划总居住人口5 . 8万
人，规划打造成文化体验、
游憩休闲、特色商业等多种
功能并存的文化体验型休
闲度假区。

美里湖西片区控制性
规划深化调整方案显示，该
片区西至京福高速公路，东
至腊山河西路，北至绕城高
速北环线，南至小清河，规

划总用地面积约964公顷。
规划城市建设用地总面积
约445 . 94公顷，建设开发
总量宜控制在440万平方米
左右。片区规划总居住人口
约5 . 8万人。

片区规划总体布局概
括为“一轴两带六区”。“一
轴”指济齐路城市发展轴；

“两带”指小清河绿化景观
带和京沪高铁防护绿化带；

“六区”为非遗文化展示体
验区、商业康体娱乐区、商
业服务区、管理休闲服务

区、生态培育保护区、生态
居住区。在综合交通规划
上，片区规划道路分为快速
路、主干路、次干路、支路四
个等级。规划形成“三纵三
横”的主干路系统。“三横”
指济齐路、治黄路、美里路；

“三纵”指齐鲁大道、腊山河
西路、博览园东路。根据规
划，美里湖西片区将打造成
以非物质文化博览园为核
心吸引物，形成文化体验、
游憩休闲、特色商业等多种
功能并存，具有浓厚地域特

征的文化体验型休闲度假
区。在生态保护前提下，打
造“文化、健康、生态”的文
化体验型休闲度假区建设
典范。

规划显示，本片区共划
分为6个街坊。其中街坊一
和街坊二主导属性为非城
市建设用地，街坊三主导属
性为文化设施和商业设施，
街坊四和街坊六主导属性
为居住和商业设施，街坊五
主导属性为居住、文化设施
和商业设施。

光棍节婚庆预订不如去年火
不过很多酒吧都推出了相关的主题活动

本报11月9日讯 (记者
孟敏 实习生 李帅)

一年一度的光棍节又要来
了，相比去年“世纪光棍节”
的狂热，今年婚庆预订相对
低调，倒是酒吧的活动显得
十分热闹。

5日，记者采访了几家酒
店，了解到11月11日这天的
婚宴预订比平常的好日子红
火。“现在两个大厅已经预订
满，仅剩下一个容纳8人到10
人的小厅可以用。”济南吉华
大厦的工作人员说。良友富

临大酒店也已接到了一个光
棍节婚宴订单。不少婚庆公
司两三个月之前就接到了光
棍节订单，鸿福源婚庆公司
工作人员介绍，由于人力、物
力有限，一天最多承办两场
婚礼，“光棍节结婚越来越成
为年轻人的一种潮流，不过
今年热度有所回落。目前，我
们已接到了一个订单，还可
以预订。”

“挺光族”们这个光棍节
的活动也低调了很多。逛逛
街，参加派对，朋友一起聚

餐，是多数挺光一族的选择。
舜和酒店的负责人说，

去年光棍节正好赶上3个
11，被称为“世纪光棍节”，
不少大学生预订酒店搞派
对，当天酒店都满场了。今
年光棍节开始回归理性，到
11月9日酒店尚未集中接到
光棍节的订单。

不过，很多酒吧针对光
棍节推出了主题活动。泺源
大街一家酒吧就推出了“百
变光棍节”的主题派对，灵
感来自于某电视台的模仿

节目，酒吧吴先生说：“我们
也不仅限于光棍，只要喜欢
都可以来参加派对。10日晚
上，会邀请中国好声音学员
黄勇来助阵，作为光棍节的
预热，11日晚上是主题派
对。”光棍节自然不能摆脱
今年最潮的舞蹈，省城某酒
吧适时推出了“光棍节江南
Style”主题活动。工作人员
介绍，今年光棍节正好是周
末，让大家好好玩一下，现
场不仅有舞蹈表演，还有抽
奖互动活动。

“多听百姓声音，提案更接地气”

市政协到12345听民声，以进一步提高提案质量

本报11月9日讯(记者
宋立山 ) “多听听老百姓
的声音，才能让政协提案更
接地气儿。”9日上午，市政
协副主席李好臣带领市政
协提案委员会及各市级民
主党派到市政府热线办现
场接听12345市民服务热
线，并举行交流座谈会，以
进 一 步 提 高 政 协 提 案 质
量，使提案更加贴近民生、
集中民智。市政府副秘书
长、督察室(热线办)主任张
鲁军和市政府副秘书长、
办公厅主任李吉乾参加活
动。

9日上午，在市政府热
线办李好臣耐心接听市民
打来的电话，认真记录市
民反映的问题。眼下正值
供暖季，供暖问题成为市

民关注的热点，李好臣接
听的第一个热线就与供暖
有关。“时下的供暖，平时
的教育、医疗等都是民生
焦点，我们写政协提案时，
应该多来听听老百姓的声
音。”李好臣说。

“为什么受理的热线数
量数年攀升？因为打这个电
话管用，如果不管用，早就
没 人 打 了 。”李 好 臣 说 ，
12345市民服务热线是省城
推向全国打造阳光政府的
知名品牌，是联系群众、服
务群众、关注民生的重要平
台，通过这个平台可以听到
来自群众的最真实的声音
和最迫切的问题，下一步市
政协将充分利用12345热线
作为政协提案委倾听民情、
民意的重要渠道。

公共机构废旧商品回收将规范

本报11月9日讯(记者
马云云) 9日，记者从济南
市召开的推进全市公共机
构节约能源资源工作现场
会获悉，济南市公共机构废
旧商品回收将有明确规范，
相关文件将出台。

据悉，目前济南市市
级机关事务管理局已经启
动了废旧物品回收体系建
设工作，关于建立市直机
关公共机构废旧商品回收
体 系 的 通 知 将 于 不 久 出
台。此前，国务院机关事务
管理局、商务部举行8省市
公共机构废旧商品回收体
系建设签约仪式，我省成

为首批该体系建设的8省
市之一。

会议要求，各县(市)区
区级机关事务管理部门要
积极推进实现本级机关办
公用房的统管统建，统一权
属登记、统一规划建设、统
一调配使用、统一管理运
营，减少重复建设，提高办
公用房利用率。根据相关管
理办法，积极推动实现本级
机关公务用车的“五统三
定”，统一编制、统一购置、
统一牌照、统一调配、统一
处置，定点维修、定点加油、
定点保险，加强和规范公务
用车配备使用管理。

济南有了“全国示范家长学校”

本报11月9日讯(记者
李飞) 9日，“全国示范家长
学校”授牌仪式在济南市新
苑小学举行。济南市文明
办、市教育局、市妇联共同
为学校授牌。据悉，这是济
南市唯一一所获此荣誉的
学校。

据介绍，目前在济南市
新苑小学，自下而上成立了

班级、年级、校级三级家委
会。家委会参与策划各年级
德育活动。另外，还开设了

“爸爸妈妈大课堂”、成立了
“书香四溢”志工团、“安全
爸妈义工团”等。“家委会组
织可以参与学校民主管理，
参与学校课程开发、参加组
织 校 内 和 校 外 的 活 动 等
等。”该校校长周慧介绍。

护城河清淤
11月9日，护城河黑虎泉船站，工人们开始为河底清淤，据介绍将进行一周左右。

由于此处淤泥较厚，不利游船穿行，环城公园利用水位降低的机会进行清淤。
本报记者 周青先 摄
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